

Stadt Freiburg
Herrn Oberbürgermeister Martin Horn
Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg

per E-Mail an:
hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

Stadtratsfraktion

Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg
Telefon: 0761 – 201.1850
fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de

Freiburg, 28.09.2021

Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von Sitzungen, hier: Corona-Impfung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn,

wie bereits in der gestrigen Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses angekündigt, erhalten Sie heute unsere Anfrage bezüglich Corona-Impfangebote.

Seit Freitag, 17. September 2021, ist das Corona-Impfzentrum Freiburg dauerhaft geschlossen. Impfwillige Personen, die die Seite des Freiburger Corona-Impfzentrums (<https://www.corona-impfzentrum-freiburg.de/>) nun aufrufen, erhalten den Hinweis:

„Sollten Sie Interesse an einer Impfung haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Hausarzt.“

Unsere Fraktion ist selbstverständlich sehr dafür, dass sich möglichst viele Menschen impfen lassen und möchte Sie daher auf einen Umstand aufmerksam machen, der vermehrt an uns herangetragen wurde. Erstaunlich viele Bürgerinnen und Bürger haben keinen Hausarzt und wissen nun nicht, wo sie sich impfen lassen können. Wir sind jedoch der Meinung, dass die Information über die Möglichkeit zur Corona-Schutzimpfung niederschwellig und mühelos zugänglich sein sollte. Daher unsere Fragen, bzw. Anregungen:

- 1) Wäre es möglich, eine städtische Plattform einzurichten, die Auskunft darüber gibt, wo man die Corona-Schutzimpfung erhalten kann, wenn man keinen Hausarzt hat, und / oder wo Mobile-Impfteams in welchem Zeitraum im Einsatz sind?

Beziehungsweise:

- 2) Könnte man auf der Seite des Freiburger Corona-Impfzentrums (<https://www.corona-impfzentrum-freiburg.de/>), neben dem Verweis auf die Hausärzte, Ärzt_innen auflisten, die auch Personen impfen, die nicht ihrem Patientenstamm angehören?
- 3) In diesem Zusammenhang könnte die Stadt Freiburg einen erneuten Impfaufruf starten, der evtl. auch Impfanreize beinhalten könnte.

Wir wären für eine Unterstützung unseres Anliegens sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Johannes Gröger
Fraktionsvorsitzender



Kai Vesper
Stv. Fraktionsvorsitzender



Gerlinde Schrempp
Stadträtin